

令和3年度 苓北中学校 学校だより

苓和

※「苓和」という表題には、苓中生全員が仲良くなってほしいという願いを込めています。令和3年7月20日発行
第6号 文責：校長 倉田 斉

速報！男子ソフトテニス個人九州大会進出(県中体連)

7月18日(日)に県中体連ソフトテニス大会(個人の部)が県運動公園で開催されました。男子の部の荒木冬伍・林田優人ペアは中央中、出水南中、七城中に勝ち、3位に入賞し、県代表として九州大会(長崎市)に出場することが決まりました。また女子の部の櫻井瑞稀・田尻舞ペアは、初戦の七城中に接戦の末、惜敗しました。選手は暑い中に全力を出し切りました。4人の健闘をたたえるとともに、九州大会進出の荒木・林田ペアには、次は全国大会を目指して頑張してほしいと思います。



今週末の県大会出場のサッカー、男女ハンドの皆さんもがんばってください。

集団行動訓練で心を引き締める！

6月15日(火)に1年生を対象として集団行動訓練を行いました。例年はこの時期に天草青年の家での宿泊教室の中で実施しているのですが、昨年と今年はコロナ禍により本校で集団行動訓練を実施しました。

午前中は天草広域連合消防本部苓北分署から署員の皆さんをお迎えして心肺蘇生法の演習を行い、その後食生活改善推進員及び社会福祉協議会の皆さんに手伝っていただき、災害時の炊き出しで行われるハイゼ



ックス炊飯を体験しました。午後は、天草警察署の署員の方々に自転車の乗り方についてご指導いただきました。

生徒達は一日を通じて、「命を大切にする」ことを学びました。この日に学んだことを実際の生活で活かしてほしいと思います。ご協力いただいた関係機関の皆様方に心から感謝いたします。

地震・津波避難訓練で防災意識を高める！

6月28日(月)に地震・津波避難訓練を行いました。この日はあいにくの天気となり、一次的にグラウンドに避難した直後に雨が降り出したため、二次避難は取りやめて教室で「熊本地震」の記録ビデオをもとに震災学習を行いました。避難中は、無言で速やかにグラウンドに避難することができました。各教室での担任の話にも真剣に耳を傾け、防災意識の高まりが感じられました。地震・津波に限らず、「命を守る」行動と知恵を身に付け、いざという時に備えたいものです。

人権集会で心を磨く！

去る7月1日(木)に人権集会を開きました。この日は、6月に各学年・クラスで勉強した人権学習をもとに各学年の代表者がリモートで学習の成果を発表しました。各学年ともに人権の大切さを伝える工夫がなされており、お互いの気持ちを思いやる雰囲気を感じ取ることができました。日常生活でもぜひ生かしてください。



右のQRコードから本校のHPをご覧ください。

